

32 Atlet SOina Dilepas Pj Wako Payakumbuh pada Ajang PeSODA Tingkat Provinsi Sumbar 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID

Aug 1, 2024 - 23:34



32 Atlet SOina Dilepas PJ Wako Payakumbuh pada Ajang PeSODA Tingkat Provinsi Sumbar 2024

Payakumbuh — Dilepas di kantor Wali Kota Payakumbuh, sebanyak 32 orang atlet Special Olympics Indonesia (SOIna) Kota Payakumbuh akan bertanding mengikuti ajang Pekan SOIna Daerah (PeSODA) tingkat Provinsi Sumbar 2024.

Diketahui, digelarnya PeSODA bagi para atlet bertalenta khusus ini guna agar dapat menjadikan penyandang disabilitas intelektual sebagai warga negara yang berguna produktif, diterima, dihargai dan diakui sebagai bagian dari masyarakat Indonesia.

Didampingi kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora), pelepasan atlet SOLna dilepas langsung Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh, Kamis (1/8/2024) sore.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para pelatih dan pembina yang telah mendedikasikan waktu, tenaga dan pengetahuan mereka untuk membimbing para atlet kita tanpa dukungan dan bimbingan dari pada pelatih semua maka atlet kita tidak akan mencapai titik ini," ujar Pj Wali Kota Payakumbuh, Suprayitno.

Lebih lanjut, Suprayitno berpesan kepada para atlet bahwa dalam setiap kompetisi harus menjunjung sportifitas, semangat dan integritas karena masyarakat Kota Payakumbuh mendukung sepenuh hati dengan doa serta usaha yang maksimal sehingga meraih hasil yang terbaik.

"Tunjukkan bahwa kita semua yang akan bertanding ini merupakan atlet yang memiliki karakter kuat dan tangguh. Serta, jadikan setiap pertandingan yang akan dilewati sebagai pembelajaran dan pengalaman berharga yang akan membentuk kita menjadi lebih kuat lagi dan menjadi pribadi yang lebih baik kedepannya," ungkapnya.

Diakhir penyampaiannya, Suprayitno utarakan harapannya kepada para atlet SOLna harus mendapatkan perhatian dan diorganisir secara baik guna memantau perkembangan anak-anak yang bertalenta khusus untuk ditangani dengan baik.

"Karena PeSODA ini merupakan ajang seleksi dan untuk diharapkan atlet kita memperoleh hasil yang maksimal dan kita akan bergabung dengan berbagai atlet dari Kota dan Kabupaten yang ada di Provinsi Sumbar untuk kehadiran para-para atlet bisa bertukar pengalaman dan bersilaturahmi dengan Atlet dari Kota dan Kabupaten lainnya," tandasnya.

Sementara itu, kepala Disparpora Kota Payakumbuh Nofriwandi menjelaskan sebanyak 32 orang atlet akan berlaga di tingkat provinsi di berbagai cabang olahraga yang akan digelar mulai dari tanggal 2 sampai tanggal 4 Agustus 2024.

"Dengan latihan yang intens kita harapkan anak-anak kita ini akan dapat meraih hasil yang terbaik sehingga dapat mengharumkan nama Kota Payakumbuh. Dan semoga anak-anak kita ini dapat mewakili Provinsi Sumbar di tingkat nasional nanti," imbuh Nofriwandi. (**).